

# PlantaDoce.

Empresa

## La dueña de Gaes gana por 2,2 millones el reparto de implantes en Zaragoza

Amplifon se encargará de suministrar implantes y material de otorrinolaringología en el Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa de la capital aragonesa.

A. Escobar  
18 sep 2020 - 05:00



Amplifon sella un contrato con la administración aragonesa. El grupo especializado en la corrección auditiva, dueño de Gaes, se ha adjudicado por 2,2 millones de euros el reparto de material específico para otorrinolaringología en el Sector Sanitario Zaragoza 3, según la información facilitada por la jefatura de sección de suministros del Gobierno aragonés a PlantaDoce.

Amplifon se encargará de dotar al Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa de Zaragoza de implantes de otorrinolaringología. **De acuerdo con la resolución del contrato, la fecha prevista de inicio es el próximo 1 de enero de 2021.**

Para llevar a cabo los objetivos marcados en el contrato, **el Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa no cuenta con suficientes medios materiales**, por lo que “es

---

# PlantaDoce.

---

necesario acudir a la contratación pública, garantizando el control y la transparencia en la gestión de las compras, así como el cumplimiento presupuestario”, según se desprende del informe facilitado por el departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón.

## **Amplifon tomó el control de Gaes en verano de 2018 por más de 500 millones de euros**

Amplifon anunció en julio de 2018 la adquisición del 100% de Gaes por más de 500 millones de euros. La integración permitió a la empresa “impulsar el proceso de internacionalización puesto en marcha en los últimos años”, según destacó entonces el grupo italiano en un comunicado. **Gaes, fundada en 1949 y cuya sede se encuentra en Barcelona, está presente en España, Portugal, Andorra, Argentina, y México, entre otros países.**

**En septiembre de 2019, Amplifon inició un expediente de regulación de empleo (ERE)** para despedir a 188 trabajadores en España, una cifra que representaba cerca del 20% de la plantilla total en el país.

La compañía argumentó que existían duplicidades de personal y de tiendas, según informó el año pasado la agrupación de trabajadores afectados por el despido colectivo del grupo. La empresa ofreció una indemnización de veinte días por año trabajado, con un límite máximo de doce mensualidades.

## **Amplifon despidió a más de cien empleados en España en 2019 tras iniciar un ERE**

Amplifon no es la única empresa adjudicataria en este contrato, aunque sí se ha llevado la gran parte del pastel. **MED-EL también repartirá material de corrección auditiva por 452.000 euros**, mientras que Suministros Hospitalarios y Bestmedic también lo harán, tras adjudicarse repartos por 32.400 euros y 4.680 euros, respectivamente.

Entre los materiales que se repartirán se encuentran implantes para el oído, prótesis

---

# PlantaDoce.

---

auditivas osteointegradas, sets de implantes cocleares multicanal, tubos Montgomery derivación salivar o prótesis auditivas transcutáneas.